

VAGUES D'AGRESSIONS SUR PERSONNELS !

TARASCON, le 26 Mars 2023

Les semaines se suivent et malheureusement les agressions avec !

- Le **16 mars 2023**, un détenu, qui ne souhaitait pas donner son téléphone portable, a agressé l'officier du bâtiment B.
- Le **21 mars 2023**, un autre détenu a tenté d'agresser à plusieurs reprises des agents. Armé d'un ciseau il a visé le visage de nos collègues.
- Le **24 mars 2023**, c'est encore un autre détenu qui a agressé l'Adjoint du bâtiment A.

L'UFAP-UNSa Justice souhaite un prompt rétablissement à nos collègues blessés et leur apporte un soutien indéfectible.

L'UFAP-UNSa Justice félicite les personnels pour leur professionnalisme lors des interventions. Nous soulignons la réactivité de notre Direction dans le traitement des situations afin que les agresseurs soient punis pénalement.

L'UFAP-UNSa Justice exige des sanctions exemplaires pour l'ensemble des protagonistes et leur transfert immédiat à l'issue de leur peine de quartier disciplinaire.

Dans notre établissement, les situations difficiles sont légion avec les agressions, les insultes, les projections... Et ce n'est pas le manque de surveillants qui va nous permettre de rétablir l'ordre et la sécurité !

Malheureusement ce n'est pas avec **0 POSTE OUVERT** lors de la campagne de mobilité des SVT/BGD du 1er semestre 2023 que nous allons combler les **14 POSTES VACANTS** de surveillants (au 01.03.23).

Encore une fois l'UFAP-UNSa Justice ne remercie pas la DIRECTION INTERRÉGIONALE qui continue d'occulter nos alertes émises à de nombreuses reprises. La dernière en date était le 08 Mars 2023 lors de notre entretien avec Mme la sous-Préfète d'Arles et le Directeur Interrégional.

Les Directeurs Interrégionaux successifs avaient pourtant pris des engagements, notamment sur les effectifs en personnels et leur abondance. Les établissements des plans 13000 sont bien connus pour leurs sous-effectifs occasionnés par un calcul au rabais lors des ouvertures.

Sur le CD de Tarascon, un apport de Surveillants aurait permis de créer une vraie brigade QI/QD, avec un agent QI et un agent QD au quotidien et leur trousseau de clé respectif.

L'UFAP-UNSa Justice exige une réponse rapide de la justice avec des sanctions à la hauteur des actes perpétrés et exige la mise en place des mesures promises par le Directeur Interrégional.

L'UFAP UNSa Justice, une Présence Quotidienne.

Le Bureau Local **UFAP-UNSa Justice.**